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■呉 RC 2023～2024 年度テーマ　『できる「奉仕」と「親睦」～さらなる前進を目指して～』

KURE   ROTARY   CLUB ROTARY   INTERNATIONAL   DISTRICT2710

会       長　　大 上 　 功
副  会  長　　奥 原 祥 司
直前会長　　増 岡 真 一

　　
幹       事　　多 賀 　 茂
会       計　　谷 口 好 朗
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【プログラム】	 	会員増強・職業分類委員会担当例会
	 会員卓話　重川	智美	君　太刀掛	祐之	君
	 	1年に1度のオープン例会。本日は6名の方をお招きしての例会となり

ました。先ずは重川さんの卓話でしたが高校3年生の娘さんとのユー
モアたっぷりの会話から始まり会社の事や仕事の内容、最近はハラス
メントの案件が多数あるとの説明を受けて最後に重川さん恒例の「未
来予想図」で締めくくる楽しい卓話でした。次に太刀掛さんの卓話で
したが宮司さんなので亀山神社の歴史から始まり、神社ならではの何故なぜ豆知識や右側左側のお
話しを聞かせて頂きました。例会終了後に阪急ホテル1階の雛飾りを確認し改めての教えが多数あ
った例会でした。

【 出 席 率 】	 前々回	休会　今回85.51％（会員74名・欠席10名・免除5名）
【 来 　 客 】	 ◇オープン例会ご来客
	 　・有限会社　オーツカ	 　　　　取締役	 大塚	麻衣子	様
	 　・明治安田生命保険相互会社	 呉営業所　所長	 佐藤	裕宣	様
	 　・株式会社　ワタオカ	 　　代表取締役	 綿岡	美幸	様
	 　・オフィス　インク	 　　　　　代表	 舩尾	慎	様
	 　・有限会社　松本動物病院	 代表取締役	院長	 松本	明彦	様
	 　・礒道司法書士事務所	 　　　司法書士	 礒道	忠男	様
	 　・株式会社　西日本電工社	 　　代表取締役	 糸谷	知剛	様
	 　・株式会社　アサヒ紙店	 　　代表取締役	 住井	雄一	様
【他クラブ出席者】	 ◇	畦君（2/14呉東）長行事・海生（知）君（2/21呉東）沖田・畦・谷口（好）君（2/20呉東）	

大石君（2/24福山ロータリーEクラブ）　　7名	
【 欠 席 者 】	 ◇	稲葉・岩本・畦・沖田・海生（知）・武田（信）・中野・堀口・山村・山本君　　10名	
	【 出席免除者】	 ◇宇都宮（五）・奥川・海生（孝）・武田（保）・寺坂君　　5名
【 会 長 挨 拶】	 ◇	本日は、オープン例会に参加いただきありがとうございました。ロータリークラブは、原則週一回

の例会がありまして、いろんな方とお話をして、またいろんな方のお話を聞いて、自分自身を高め
てそれを仕事に活かしていこうという職業奉仕と親睦とを二つの看板として活動しております。本
日は、短い時間ですけれども楽しんでいただければと思っております。

【 幹 事 報 告】	 ◇RI第2710地区井内ガバナー…RI第3690地区（韓国）地区大会　地区主催ツアーの御案内
	 ◇RI認証ロータリー囲碁同好会…「第22回RI台湾囲碁大会」の御案内
	 ◇2/20㈫4RC合同例会の幹事報告内容を回覧しています
【委員会報告】	 ◇	職業奉仕委員会　志々田	幸治	委員長…3/14㈭職場例会の説明
	 ◇	親睦活動委員会　神田	健治	委員長…4/4㈭春季家族例会『夜桜を愛でる会』のご案内（配付）
	 　・	広報･クラブ週報委員会　大之木	小兵衛	委員長…2/8に開催されました故住田佳樹会員の追悼

例会のビデオを呉ロータリークラブの会員ページにアップ致しました。ユーザー名パスワード名の
お問合せは事務局までお願いします。

	 　・	出席･プログラム委員会	宇都宮	公徳	委員長…1月の出席報告　88.39％（7～1月暫定平均出席率	
86.14	％）

　	
【 S . A . A 】	 ◇	大島	淳稔	君… 2月3日の節分の日、亀山神社で年男として豆まきをしました。年神様のご加護を

たくさん受けられる縁起の良い年になると思います。
	 ◇	内野	静香	君… 2/25㈰能登地震被災ペット支援チャリティのみの市を行い、60,602円もの浄財を

送ることができました。みなさんの思い感動し取り上げてくださった中国新聞古川さまに感謝します。
	 ◇	太刀掛	祐之	君… 2月3日節分祭、無事にフル開催にて行事を行う事ができました。年男の総代代

表として大島さんに上下を着て豆をまいて頂きました。又、中崎さんにも総代として豆まきのお手
伝いを頂きました。有り難うございました。

	 ◇	菅原　博文　君…2月9日に、呉ロータリークラブ主催の「環境出前授業」として蒲刈小学校5,6
年生を対象に「くれ環境市民の会」のご協力に依り「防災エコクッキング」の実習を開催致しまし
た。当クラブからは会長を始め13名のご参加を頂きありがとうございました。子供達もポリ袋でご
飯を炊くなど貴重な体験が出来たと大変喜んでくれました。翌日には、中国新聞にも掲載していた
だきました。古川支社長ありがとうございました。

	 ◇	神垣	和典	君… 27日呉CCで開催の広島銀行呉支店のコンペ「広友会」において13番147ヤードの
ショートホールで6アイアンを一振り。初めてのホールインワンを達成。これで私もゴルファー仲間入り。

	 ◎ニコニコ基金金額　22,000	円（累計金額　958,000	円）
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社会奉仕委員会担当例会
社会福祉法人呉同済義会
児童養護施設　仁風園　
施設長　伊藤 博文 様

3 月 7 日（木）
職業奉仕委員会担当例会
職場例会　在日米軍陸軍基地　
12：30 ～ 13：30
※バスご利用の方は 11：40 集合（11：50 出発）
集合場所：呉阪急ホテル

3 月 14 日（木）
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 株式会社　増岡組　常務取締役 吉川　達也

　このたび、歴史と伝統のある呉ロータリークラブに

入会させていただくこととなりました、株式会社増岡

組の吉
きっ

川
かわ

達也と申します。	

　また入会に際し、堀口勝哉様、森澤大司様、太刀掛

祐之様に推薦していただき、入会のご承認並びに温か

く迎え入れて頂いた会員の皆様に厚くお礼を申し上げ

ます。

　私は、1960年（昭和35年）8月生まれで、物心つい

た頃から母親の郷里である呉市で育ちました。尚、亡

父は山県郡戸河内町（現在安芸太田町）出身で毛利家

と繋がりがあると聞き及んでおりますが、定かではあ

りません。

　小学校5年時に町中から焼山に転居しましたが、当

時冬はとても寒く、長い氷柱が軒先に垂れ下がり、ひ

ざ下くらいまでよく雪が積もっていたのを覚えており

ます。

　高校3年の時には、当ロータリークラブの大上会長

と同じクラスメイトで、会長就任年度に私が入会させ

て頂くという、不思議な縁を感じております。

　大学は「若者の街　吉祥寺」にあこがれ、三菱グルー

プとも縁が深い、東京にある成蹊大学に進みました。

サークルは「実業研究会」（堅い名前でしたが、実態は

酒飲みクラブ）に入部、仲間には関東・甲信越圏の出

身者が多く、私が一番遠くから現在もOB会、旅行等

機会があるたびに参加しております。

　あっという間の4年間でしたが、「若いうちは東京で

生活するのも良いが、将来を考えるとやはり地元で就

職した方が良いな」と思っていたところ、ゼミの教授

の一声で株式会社広島銀行に入行。呉支店勤務をスター

トに比較的大きな店舗での勤務経験から多くの方と出

会い、今ではお互い利害関係もない楽しい付き合いを

数多くの方とさせて頂いております。

　地域金融機関として地元経済の持続的発展に向け微

力ではありますが全力で何とか約34年間勤務すること

ができ、大変満足しております。

　職位定年を迎えるに際し、金融機関勤務としてやり

切った感は強かったことから、業種に拘ることなく広

島市又は呉市で勤務を希望していたところ、ご縁があっ

て株式会社増岡組にお世話になり、おかげさまでどう

にか現在も勤務しております。

　金融機関とはまた違い、今度は建設工事を通じ、ひ

とびとの安全・安心・快適な暮らしの実現と、社会基

盤の整備に向け取り組むことで、社会貢献できる喜び

を強く感じているところでございます。

　これまでの不思議なご縁に感謝すると共にこれまで

の経験を生かし、ロータリークラブの活動を通じ少し

でも生まれ育った呉市に恩返しができるよう、しっか

りと取組んでいきたいと考えておりますので、今後と

もご指導・ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

呉RCに入会して呉RCに入会して


